

Materia: Nutrición en Obesidad y Síndrome Metabólico

Carrera: Nutrición.

Cuatrimestre: 6° Cuatrimestre.

Alumna: Angela Dileri Ballinas Altuzar

Catedrático: Daniela Rodríguez



UNIDAD IV

SINDROME METABOLICO

El riesgo cardiovascular que implicaba tener dislipidemia, obesidad, hipertensión arterial e intolerancia a la glucosa, por lo cual se los llamaba el cuarteto de la muerte.

El SM se identifica por la presencia en un mismo paciente de varios de los problemas relacionados con un estado de resistencia a la insulina de origen genético, que probablemente es la principal causa del problema

La asociación entre microalbuminuria y resistencia a la insulina todavía sigue siendo cuestionada por varios expertos en el tema y, a pesar de haber sido incluida en la lista de la OMS, su contribución al SM no parece tener la misma importancia.

ASPECTOS PSICOLOGICOS EN LA ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR

Los diferentes aspectos relacionados con la depresión, la ansiedad, la esquizofrenia, las toxicomanías, el tratamiento psicofarmacológico y las técnicas no medicamentosas, y los rasgos de la personalidad de los distintos pacientes, son algunos de los tópicos que un médico no psiquiatra debería manejar en su práctica clínica habitual

Los inhibidores selectivos de receptación de serotonina son fármacos que permiten al especialista no psiquiatra tratar con eficacia las manifestaciones depresivas y ansiosas de sus pacientes

Los neurolépticos clásicos y los nuevos antipsicóticos plantean algunos efectos secundarios que requieren la atención por parte de los médicos no psiquiatras por lo que suponen de posibles factores de riesgo para la aparición de complicaciones médicas